

令和7年4月26日（土）

今年度、最初の保護者参観日を行いました。沢山の保護者の皆様にご参観いただき、児童も張り切って学習していました。学級によっては、保護者の皆様に協力していただき、児童も喜んでいました。また、引き渡し訓練にもご参加いただき、登校後に気象警報が発令された場合の対応を確認することができました。GWがやってきましたが、休み明けに体調等を崩す児童もいます。健康管理に努めていただき、ご心配な事がありましたら、ご相談ください。

算数でタブレットを活用する1年生



保護者と一緒にタブレットを操作しました



カタカナで書く言葉を仲間分けする2年生



保護者にヒントをもらっていました



「すいせんのラッパ」の音読発表会を行う3年生



登場人物になりきって表現していました



全員で、「こわれた千の楽器」を音読する4年生



楽器になって演奏していました



英語で、好きなテレビ番組を紹介する5年生



保護者にも手伝っていただき単語を考えていました



算数で、対称な図形についてグループ協議を行う6年生



復習問題を行っていました



学習の振り返りをまとめていたひまわり1組



環境問題について発表するひまわり2組

